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DISCUSSIONE  C.C. PUNTO 11)    ODG C.C.  12/10/2020   VARIAZIONI DI BILANCIO  

Presidente Andreani:” Sindaco.” 

Sindaco:” Allora, portiamo in proposta alcune variazioni di bilancio, alcune in realtà ci sono variazioni 

sia in entrata che in uscita come vedete, e sia nel 2020 e nel bilancio pluriennale, come al solito 

abbiamo inserito una colona con la spiegazione. Vado a leggere le voci più importanti in entrata 

soprattutto in conto capitale abbiamo 106.000€ di monetizzazione aree, cosa significa? Significa che 

finalmente il proprietario dell’area ex Fiat vicino alla Coop a Bibbiena località Casamicciola come 

sapete, chi era in quel consiglio comunale abbiamo approvato passato il piano di recupero qualche 

mese fa e ha pagato le risorse necessarie, il costo per poter iniziare il piano di recupero, non sono oneri 

è una monetizzazione, ovvero a scomputo delle opere che il piano di recupero prevedeva, aveva questa 

possibilità e a deciso di pagare invece di fare le opere, quindi si cono entrati questi 106.000€ che 

essendo un’entrata una tantum può essere utilizzata solamente per spese una tantum, anzi se non erro 

la monetizzazione è esclusivamente per spese d’investimento e quindi il ricavato in uscita …di queste 

somme tra le spese d’investimento 96.000€ manutenzione e viabilità  e 10.000€ lavori sui cimiteri per 

recuperare nuovi loculi che ne abbiamo sempre bisogno; fra le spese correnti sono quasi tutte 

richieste degli uffici tranne che il capitolo  51.360 e 51.358 che riguardano il museo archeologico che 

sono variazione del triennale 2021/2022 per quello che dicevo prima, ovvero andiamo a mettere a 

gare il nuovo affidamento del museo archeologico di Bibbiena a una cooperativa quindi gestione 

esterna, sia museo archeologico che punto informazioni, come ho detto in precedenza e abbiamo 

deciso di inserire anche la gestione della biblioteca comunale per tre pomeriggi a settimana, o tre o 

due,  due pomeriggi a settimana quindici sembrava interessante inserirlo dentro che così facendo 

abbiamo anche  la garanzia che due pomeriggi a settimana succeda quel che succeda a livello dei 

dipendenti comunali è garantita l’apertura dalla cooperativa, così come il museo e il punto 

informazioni, e questa è la cifra che serviva nei prossimi anni per far fronte a questo servizio esterno 

di gestione, abbiamo inserito all’interno del bando l’onere per chi vince, quindi per il gestore di tener 

pulito le tre scalette che sono proprio all’ingresso del museo archeologico che altrimenti sono 

indecenti; per la fornitura pasti scuola paritarie che ci sono delle variazioni di spesa in riduzione però 

in questo caso, perché la scuola paritaria di Partina come sappiamo ha chiuso i battenti cioè la Curia ha 

deciso di  non andare avanti con questa attività e noi risparmiamo dei soldi, ci sono poi delle somme 

per la mensa comunale quest’anno in più per far fronte alla nuova gestione Covid e gli incarichi come 

ho detto nel settore urbanistica professionale c’è un – 37.950€ perché si spostano nei prossimi anni 

questo affidamento e quest’anno abbiamo quest’economia.” 

Presidente Andreani: “Qualcuno vuole la parola? Righini.” 

Consigliere Righini ( Bene Comune):” Alcune precisazioni, se le faccio tutte insieme? A pagina 1 il 

contributo per le scuole paritarie a me sembra in aumento sia come in entrata e come in uscita e non 

capisco perché non avendo più la scuola paritaria, può darsi che mi sbagli; per quanto riguarda sempre 

le entrate monetizzazione…….è stato deciso di monetizzarla anziché che eseguire  quindi mi chiedo 

queste pere chi le realizza? Sono a carico del comune? Non vengono più fatte; ancora è previsto il 

contributo per l’accompagnamento alunni alla fermata dell’autobus di linea, mi chiedevo se per le 

scuole medie di Bibbiena Soci, per quale scuole ; poi una precisazione sugli incarichi del settore 

urbanistica, noi abbiamo visto due prelievi dal fondo di riserva dell’importo di 15.000€ l’altro di 7.000 

e rotti, dal fondo di riserva quindi un fondo che si spera debba essere di riserva, quando poi appunto 

nel relativo capitolo vedo che vengono tolti 37.000€ per l’anno 2020, quindi non capisco questa 

operazione si toglie dal capitolo di bilancio per poi andare a prenderli dal fondo di riserva. Grazie” 
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Sindaco:” Catia, forse mi sono perso una cosa, nel senso io mi sono segnato contributo scuole 

paritaria, e poi incarico professione urbanistica? C’era una terza cosa.” 

Vicesindaco Caporali:” Si! Sulla monetizzazione.” 

Sindaco:” Allora il contributo delle scuole paritarie è un contributo della regione Toscana, quindi la 

regione Toscana ha riconosciuto ma i soldi passano tramite comune, comunque loro sono stati aperti 

per più di metà anno, quindi, aperti poi si sa sospese le attività in presenza per un periodo Covid, però 

era aperta la scuola quindi è un contributo Regione Toscana è stato riconosciuto di più, quindi noi 

prevediamo di più in entrata e in uscita. La monetizzazione aree dal momento che loro non le fanno 

più e decidono di pagare, però non c’è un vincolo di destinazione, cioè su quali opere destinare queste 

risorse c’è un vincolo solamente per la finalità che devono essere investimenti ma il comune può 

decidere di farci qualsiasi tipo di investimento, però noi abbiamo  

Comunque discusso in Giunta su questo fronte ed abbiamo deciso in ogni caso una parte di queste 

risorse di destinarle alle opere che erano previste, almeno una parte in quella zona quindi una 

riqualificazione di via Casamicciola sostanzialmente era questo quello che era previsto nella 

convenzione. Infine l’urbanistica, l’ho detto in precedenza, ovvero in agosto confrontandomi con 

l’ufficio urbanistica aveva riscontrato la necessità di poter dare un incarico subito, quindi fare l 

manifestazione d’interesse fra i vari tecnici esterni per dare l’incarico per fare il nuovo regolamento 

urbanistico, quindi è proprio l’incarico professionale, poi cos’è successo? Confrontandoci l’architetto 

Ristori con il dottor Bergamaschi, il ragioniere, hanno visto che in realtà è un incarico che proseguirà 

anche il prossimo anno, non occorrevano queste risorse adesso ma occorrevano i prossimi anni,  

quindi dal momento che il prelievo dal fondo di riserva c’era già stato ed erano stati messi i soldi nel 

capitolo adesso li togliamo, li togliamo  perché non servano  quest’anno, quindi le risorse dal fondo di 

riserva erano passati a questo capitolo, da questo capitolo passano ad altri perché non servono più, ma 

le restituiamo li riprevediamo, come dire, nei prossimi anni nei prossimi bilanci che sono quelli che  

effettivamente servono per questo incarico professionale, quindi dal fondo di riserva al capitolo, dal 

capitolo visto che quest’anno non ci servono più ritornano in altre voci” 

Presidente Andreani:” Altro? Allora la mettiamo in votazione. Ci sono contrari? Righini Vannucci 

Astenuti? Rossi.” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Sono contrario non astenuto.” 

 


